
 

 

 

 

 

Участникам и гостям  

Форума «Устойчивое развитие»  

и XV Всероссийской конференции  

«Российский строительный 

комплекс» 

 

Дорогие друзья! 

От имени Общественной палаты Российской Федерации и от себя лично 

поздравляю вас с открытием Форума «Устойчивое развитие» и XV Всероссийской 

конференции «Российский строительный комплекс» (далее соответственно – Форум; 

Конференция)! 

В этом году Общественная палата Российской Федерации особо нацелена на 

активное содействие развитию среднего профессионального образования (далее – СПО), 

поскольку в ближайшие годы система СПО будет играть ключевую роль в 

формировании технологического, интеллектуального и образовательного суверенитета 

России. В настоящее время многие предприятия строительной индустрии решают задачу 

обеспечения суверенитета, импортозамещения. Значительный процент специалистов, 

которые нужны для достижения поставленных целей, – это специалисты среднего звена, 

рабочие, то есть выпускники системы СПО. Также очень важно, чтобы эта система гибко 

реагировала на происходящие изменения и имела тесную связку с предприятиями. 

Широкий круг направлений, по которым ведется работа Общественной палаты 

Российской Федерации, создает высокий потенциал коллабораций. Так, в системе СПО 

решаются в том числе и социальные задачи, а значит, может быть реализована связка в 

рамках чемпионатов проекта «Абилимпикс», реализацию которого обеспечивает 

Институт развития профессионального образования. 

В стране успешно реализуется федеральный проект «Профессионалитет» –

отраслевая рамка, благодаря которой мы тесно связаны со сферой труда. Помимо этого, 

у нас есть направления, связанные с креативными индустриями, и здесь я вижу 

возможности коллабораций с соответствующим направлением в Общественной палате 

Российской Федерации. Мы приветствуем все открытые площадки для диалога между 

чиновниками, предпринимателями, гражданскими активистами, представителями НКО 

и просто неравнодушными людьми.  

Желаю участникам Форума и Конференции обсудить лучшие региональные и 

федеральные практики, нацеленные на устойчивое развитие строительной отрасли в 

новых условиях, а также объединить единомышленников для решения намеченных 

задач и реагирования на современные вызовы. 

 

 

Заместитель секретаря  

Общественной палаты  

Российской Федерации 

 

 

 

 

 

В.В. Гриб 

 


